

- AUTORISE le Maire à faire bénéficier l'association Les Bâtissonnantes du forfait SACEM de la commune dans le cadre de l'organisation de fêtes locales ;

Ainsi fait et délibéré les jour, mois et an ci-dessous
Gresse-en-Vercors, le 25/06/2024
Monsieur Jean-Marc BELLOT
Maire

POINTS D'INFORMATION

Point d'information du Maire :

- Élections du 9 juin :
 - Remerciement pour la forte participation (66,59%) des électrices/électeurs de Gresse-en-Vercors, plus de 14 points plus élevés que la participation française
- Rencontre avec le DG d'ATTICORA :
 - Projet de faire des logements (une dizaine) pour des résidents permanents sur le terrain de 3500m² appartenant à la commune : en réflexion depuis plusieurs mois.
 - ATTICORA nous propose de leur céder le terrain au prix officiel et d'investir le montant de la vente dans des parts sociales dans l'entreprise.
 - Cela nous donne un droit de regard sur le projet.
 - Pas de sortie d'argent de la part de la commune
 - ATTICORA, reçoit un terrain sans avoir à avancer l'argent. Ce mécanisme est privilégié par les communes dans lesquelles ATTICORA se déploie. Cela a notamment été le cas de La Mure.
 - Les habitants/locataires auront un droit d'usage et ne seront pas propriétaire de leur maison ; ils payent un loyer et une participation à la SCPI qu'ils récupéreront au moment de quitter leur domicile.
 - Si rien n'est fait avant 2027, nous risquons de voir le terrain à bâtir classé en ZAN.
 - Le fonctionnement et leurs projets sont bien expliqués sur leur site internet et donnent des liens avec les projets déjà faits.
 - C'est aussi un projet social qui permet l'accès à des logements sans nécessiter de gros apports.
 - Un groupe de travail doit se former pour étudier plus précisément ce projet : JM Bellot, Fatima Chomat, Didier Riche, Jacques Samson, une invitation au promoteur Rémi Garcia, M Dietrich qui s'est proposé.
- Projet rénovation/extension du Bâtiment Communal
 - La Préfecture nous a notifié l'accord pour l'octroi de la subvention DETR d'un montant de 200.000€. Le DSIL et Fonds verts n'ont pas encore été instruits.
 - Réception le 17 juin 2024 d'une demande de Recours Gracieux à l'encontre du projet du Bâtiment communal (30 jours pour réagir). Donc discussion sur la continuité du projet.
 - Fatima Chomat : le contenu de la pétition est une demande de consultation. Le maire estime que cette pétition ne propose rien et ne sera donc pas prise en compte.

- Jacques Samson fait un résumé chronologique du projet qui conclut que, dans le meilleur des cas, le recrutement d'un nouveau maître d'œuvre, entraînerait - dans le meilleur des cas- un début de chantier en mars 2026...
 - Jacques Samson et Eric Mena feront un CR clair pour que l'équipe suivante puisse mener à bien ce projet car on ne peut lancer un projet de cette importance si proche des échéances des prochaines élections municipales et dans un contexte où une partie de l'équipe s'y oppose.
 - Eric Mena précise qu'il n'y a eu aucune autre proposition de ceux qui s'opposent à ce projet en l'état malgré les 3 années de travail en commission et de présentations en réunions publiques
 - La cause principale de l'ajournement de ce projet est la défaillance de l'équipe de Maître d'œuvre COCONCEPT. Michel PECOUL indique qu'il y a eu des propositions mais non entendues et que l'équipe actuelle a mis 3 ans et 80.000€ pour ce projet et qu'il est donc difficile de faire une proposition en 2 mois sans budget.
 - Il est aujourd'hui difficile d'assurer de nouveau le financement d'une nouvelle maîtrise d'ouvrage car la subvention à l'EPIC risque de mobiliser une somme importante
 - L'accompagnement AEDIFICAD, en raison des incertitudes de la municipalité ne souhaite plus continuer.
 - Jac SAMSON indique qu'on peut se poser la question de la répartition des budgets entre station et avenir socio-économique du village.
 - Gilles APELOIG remarque que malgré le vote du 25 mai et la décision à la majorité de rédiger un courrier indiquant immédiatement la volonté de ne pas affermir les tranches optionnelles avec COCONCEPT, ce courrier n'a toujours pas été réalisé.

- Validation pour une demande que le soir du 14 juillet soit éclairé toute la nuit. Adopté à l'unanimité moins une voix.

- Bertrand LECUYER fait un point des travaux de l'église de la Bâtie : les travaux ont eu lieu ce printemps par l'entreprise G'RENOV de Tréminis afin de pérenniser cette église qui présentaient des fuites et des dommages importants au niveau de la charpente :
 - Nouvelle couverture en ardoise côté Nord et pose de gouttière
 - Remplacement de certains chevrons et surtout renforcement d'arbalétrier pourri par des fuites d'eau depuis de nombreuses années
 - Nouvelle couverture ardoise sur le petit pan côté sud et pose de gouttières
 - Pose de tirants sur clocher qui présente des failles sous les ouvertures du clocher, pour compléter les tirants posés au-dessus des ouvertures.
 - Changement du parquet sapin pourri, percé et posé sur la terre par un plancher chêne posé sur lambourdes et plots béton.
 - La commune devra traiter les sorties des gouttières au niveau des regards

REMARQUES du public :

- Il manque des délibérations de l'EPIC sur le site internet de la commune (manque celle du 6 mai déposée en préfecture)
- Demande la situation de la trésorerie pour l'EPIC :
 - Trésorerie : 46K€
 - Avec les 40k€ du remboursement du PGE, on paye les salaires jusqu'à novembre mais pas les autres charges (pièces, énergie)
- Correspondance entre ce qui est proposé sur le livret d'accueil (plan des RM) : ouverture du secteur des Alleyrons si suffisamment de neige ? Il n'est pas simple de trouver le personnel disponible pour ouvrir un secteur de façon aussi ponctuelle : il faut recenser des « extras » susceptibles de venir travailler « au pied levé » : il est souligné qu'en fonction des profils recherchés (pisteur voire dameur si les pisteurs fonds sont déployés sur le secteur Alleyrons il faudra un dameur fond : l'existence d'un conflit d'intérêt pour certains de ces postes semble un obstacle majeur à ce fonctionnement, compte tenu des remarques faites par un des administrateurs de l'EPIC)
- Le rapport de la Chambre Régionale des Comptes est attendu pour le 7 juillet 2024
- Remarque émanant du public : il y a eu beaucoup de personnes qui ont signé pour les « enneigeurs » lors du référendum mais peu de personnes sont prêtes à payer ; 12 personnes seulement ont participé à la campagne de don pour combler le déficit de 350k€ de fonctionnement. Mme Fatima CHOMAT rappelle qu'une partie de la population achète le forfait saison uniquement pour soutenir la station ; ces gens ont déjà contribué à soutenir la station.

FIN DU CONSEIL à 21h20

Prochain conseil municipal le 30 juillet à 20h à la Mairie

